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ACTA DE LA NOVENA SESIÓN ORDINARIA DE TRABAJO DE LA COMISIÓN DE GESTIÓN 
INTEGRAL DEL AGUA  DE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL, VI 

LEGISLATURA 

 

En México Distrito Federal, siendo las once horas del día siete de octubre de año dos mil catorce, 
reunidos en el Salón “Luis Donaldo Colosio” del Recinto Legislativo ubicado en Donceles y Allende 
S/N, Centro Histórico, se efectúo la Novena Sesión Ordinaria de Trabajo de la Comisión de Gestión 
Integral del Agua, VI Legislatura, de acuerdo al siguiente------------------------------- 

-----------------------------------------------------------ORDEN DEL DÍA----------------------------------------------------- 

NOVENA SESIÓN ORDINARIA 

07 DE OCTUBRE DE  2014 

Salón “LUIS DONALDO COLOSIO” 

 

1.- Lista de asistencia y verificación del Quórum   

2.- Lectura y en su caso aprobación del Orden del Día  

3.- Lectura y en su caso aprobación del Acta de la Sexta Sesión Ordinaria de Trabajo, 

realizada el 26 de febrero de 2014. 

4.- Discusión y en su caso aprobación del Dictamen a la Proposición con punto de acuerdo 
para solicitar  respetuosamente  al Director General del Sistema de Aguas  de la Ciudad 
de México, Ing. Ramón Aguirre Díaz y a las  y los 16 Jefes Delegacionales, a efecto de 
realizar de manera conjunta, las acciones necesarias a fin de crear los mecanismos más 
adecuados, que permitan proporcionar los medios para garantizar y lograr la eficiente 
distribución de forma gratuita, del suministro de agua potable, en pipas, en las 
demarcaciones del Distrito Federal,   que presentó la Diputada Miriam Saldaña Cháirez, 
del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo. 
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5.- Discusión y en su caso aprobación del Dictamen a la Proposición con punto para solicitar  
respetuosamente al Ing. Ramón Aguirre Díaz, Director del Sistema  de Aguas de la Ciudad 
de México,  al Ing.  Alfredo Hernández  García, Secretario de Obras  y Servicios de la 
Ciudad de México y a los 16 Jefes Delegacionales , remitan a este Órgano Legislativo  un 
informe detallado  a cerca de las obras  relacionadas con el abastecimiento  de agua 
potable, sistema de alcantarillado, realizadas desde 2012 a la fecha, que presentó  el Dip. 
Marco Antonio García Ayala  del Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario 
Institucional. 

 
6.- Discusión y en su caso aprobación del Dictamen a la Proposición con punto de acuerdo por 

el que se exhorta  a los 16 Jefes Delegacionales,  a efecto de que lleven  a cabo jornadas 
de desazolve  en el Distrito Federal, poniendo énfasis  en las zonas que sufren   de 
inundaciones constantes y en las que esta medida ayude a mitigarlas; que presenta el Dip. 
Jaime Alberto Ochoa Amóros, del Grupo Parlamentario del Partido  Revolucionario 
Institucional. 

 
7.- Asuntos Generales  

 

Enseguida,  se procedió a pasar lista de asistencia, desahogando en forma parcial el punto número 
uno del Orden del Día, registrándose la presencia de las  y los siguientes Diputadas y Diputados: El 
C. Diputado Gabriel Antonio Godínez Jiménez, presente; el C. Diputado Christian Damian Von 
Roehrich de la Isla, presente; el C. Diputado Jorge Agustín Zepeda Cruz, presente; la Diputada 
Ernestina Godoy Ramos, presente; la C. Diputada Carmen Antuna Cruz, el Diputado Efraín Morales, 
presente. Acto seguido el Diputado Presidente Gabriel Antonio Godínez Jiménez declaro el quórum 
con seis Diputadas y Diputados presentes, quedando desahogado en forma total el punto numero 
uno. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Acto seguido, se procedió a desahogar el punto numero dos del Orden del Día, correspondiente a la 
aprobación del acta de la Sexta  Sesión Ordinaria de Trabajo realizada el veintiséis de febrero del 
2014, la cual se sometió a votación, aprobándose en sus términos por unanimidad.-------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
En seguida, se desahogo el punto numero tres del Orden del Día,  referente a la lectura y aprobación 
del Orden del Día, siendo este aprobado de igual modo, por unanimidad.---------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Una vez aprobada el Acta de Sexta Sesión, el Diputado Presidente, en uso de la palabra expresó, 
que conforme al punto cuatro de la Orden del Día, referente a la discusión y en su caso aprobación 
del Dictamen a la Proposición con punto de acuerdo para solicitar  respetuosamente  al Director 
General del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, Ing. Ramón Aguirre Díaz y a las  y los 16 
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Jefes Delegacionales, a efecto de realizar de manera conjunta, las acciones necesarias a fin de crear 
los mecanismos más adecuados, que permitan proporcionar los medios para garantizar y lograr la 
eficiente distribución de forma gratuita, del suministro de agua potable, en pipas, en las 
demarcaciones del Distrito Federal,  que presentó la Diputada Miriam Saldaña Cháirez, del Grupo 
Parlamentario del Partido del Trabajo. El Diputado Secretario preguntó a las y los Diputados 
presentes si era de aprobarse la propuesta de dictamen o si había algún comentario.----------------------- 

A continuación el Diputado Efraín Morales, pidió el uso de la palabra para expresar que el sentido del 
dictamen habla de cobros ilegales por lo que el exhorto  debería estar enfocado a tomar acciones de 
vigilancia  y supervisión  para que en la época de estiaje no se comentan abusos por parte de las 
personas que abastecen de agua por medio de pipas. ------------------------------------------------------------- 

Enseguida la Diputada Carmen Antuna solicitó el uso de la palabra para ahondar sobre lo dicho por el 
Diputado Efraín Morales. La diputada manifestó estar de acuerdo con el dictamen, sin embargo 
consideró que lo dicho por el Diputado Efraín Morales no es un tema de gratuidad sino de corrupción 
que acontece todos los días. Entonces cómo hacemos para impedir esa situación--------------------------- 

El Diputado Christian Von Roehrich de la Isla, en el uso de la palabra argumentó que es acertado lo 
que proponía el Diputado Efraín Morales en el sentido de la necesaria supervisión  y vigilancia de que 
no se cobre el líquido, sobre todo donde se necesita y que se coloquen los letreros  en las pipas para 
decir  que si se necesita denunciar algún cobro indebido se llame a tal teléfono.-------------------------- 

Enseguida el Presidente de la Comisión, el Diputado Gabriel Godínez Jiménez hizo uso de la palabra 
para leer los resolutivos de la propuesta de dictamen y exponer el contexto de la situación que refiere 
el punto de acuerdo de la Diputada Miriam Saldaña, que fue cuando se hizo el recorte del 100% del 
sistema Cutzamala y que la Ciudad entró en una verdadera crisis de distribución del vital líquido. En 
este sentido hizo una propuesta para que el dictamen considerara un agregado en el resolutivo 
segundo que dijera: “Además  de que se fijen criterios de vigilancia y control sobre la distribución”.---- 

Dicho lo anterior, el Diputado Efraín Morales se manifestó a favor de aprobar el dictamen por lo que el 
Diputado presidente instruyó al Diputado Secretario sometiera a votación el proyecto de dictamen en 
comento aprobándolo de manera unánime. ----------------------------------------------------------------------------- 

Seguido de ese acto, pasaron al desahogo del punto cinco del Orden del Día,correspondiente a  la 
discusión y en su caso aprobación del proyecto de dictamen relativo a la propuesta con punto de 
acuerdo  para solicitar  respetuosamente al Ing. Ramón Aguirre Díaz, Director del Sistema  de Aguas 
de la Ciudad de México,  al Ing.  Alfredo Hernández  García, Secretario de Obras  y Servicios de la 
Ciudad de México y a los 16 Jefes Delegacionales, remitan a este Órgano Legislativo  un informe 
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detallado  a cerca de las obras  relacionadas con el abastecimiento  de agua potable, sistema de 
alcantarillado, realizadas desde 2012 a la fecha, que presentó  el Dip. Marco Antonio García Ayala  
del Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional, en uso de la palabra el Diputado 
Secretario dio lectura al resolutivo mismo  consideraba pertinente la solicitud, por lo que el Diputado 
Presidente pidió al secretario procediera a preguntar a las y los diputados  si tenían alguna 
observación o en su caso se pasaba a la aprobación de la propuesta de dictamen. Al no existir ningún 
comentario, la propuesta de dictamen se votó, quedando aprobado por unanimidad.------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

En el uso de la palabra, el Diputado Presidente continúo con el desahogo de la Orden del Día, 
pasando a la discusión y en su caso a probación de la propuesta de dictamen a la Proposición con 
punto de acuerdo por el que se exhorta  a los 16 Jefes Delegacionales,  a efecto de que lleven  a 
cabo jornadas de desazolve  en el Distrito Federal, poniendo énfasis  en las zonas que sufren   de 
inundaciones constantes y en las que esta medida ayude a mitigarlas; que presenta el Dip. Jaime 
Alberto Ochoa Amóros, del Grupo Parlamentario del Partido  Revolucionario Institucional, la 
instrucción fue que el Diputado secretario preguntara a las y los Diputadas y Diputados de la 
Comisión si  existía comentario al dictamen o se procedía la aprobación del mismo. Enseguida  el 
Diputado Secretario preguntó a los diputados, sin que hubiera comentario al dictamen por lo que se 
sometió a votación y fue aprobado por unanimidad.-------------------------------------------------------------------
En uso de la palabra el C. Diputado presidente continúo con el desahogo del Orden del Día, relativo 
al punto número siete, concerniente a Asuntos Generales. El Diputado Secretario preguntó, si alguna 
Diputada o Diputado tenía alguna propuesta o punto a tratar en Asuntos Generales.------------------------
En el uso de la palabra, la Diputada Carmen Antuna expresó su interés por ir  revisando la Iniciativa 
sobre la Ley de Aguas que el ejecutivo hizo llegar, de la que hemos estado platicando y trabajando, 
en qué momento está, para poder ir avanzando. Dio a conocer su interés por que se incluya  en esa 
Iniciativa  la atención a la distribución y abasto de agua en el área rural del Distrito Federal.------------
En la voz, el Diputado Gabriel Godínez, Presidente de la Comisión, comentó que se han integrado  
nuevos actores en el tema de la discusión de la Ley, por ejemplo la Secretaría  de Desarrollo Rural y 
Equidad para las Comunidades  que ha sostenido mesas con el Sistema de Aguas de la Ciudad de 
México e incluso otros actores como el Programa de Derechos Humanos del Distrito Federal y la 
Comisión de Participación Ciudadana. Mencionó que se tiene ya una visión integral de alrededor de 
170 observaciones hechas, por lo que una propuesta  de Ley tendrá que presentarse primero ante los 
integrantes de la Comisión y desde luego al pleno. Entonces, el trabajo continúa. Habiendo agotado 
todos los puntos del orden del día el C. Diputado Presidente declaró cerrada la sesión, agradeciendo 
a los Diputados y Diputadas presentes su asistencia. Siendo las doce horas se levantó la sesión.-------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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Firmando la presente acta los diputados integrantes de la Comisión de Gestión Integral del Agua, VI 
Legislatura, presentes en la sesión.------------------------------------------------------------------------------- 

 

A T E N T A M E N T E 

 

 

DIP. GABRIEL ANTONIO GODÍNEZ JIMÉNEZ 

PRESIDENTE  

 

 

 

 

DIP. DIONE ANGUIANO FLORES 

VICEPRESIDENTA 

DIP. CHRISTIAN DAMIAN VON ROEHRICH DE LA ISLA 

SECRETARIO 

 

 

 

 

 

 DIP. EFRAÍN MORALES LÓPEZ 

INTEGRANTE 

 

 

 

 

 

DIP. ERNESTINA GODOY RAMOS 

INTEGRANTE 
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DIP. RUBÉN ESCAMILLA SALINAS 

 

INTEGRANTE 

 

  

 

 

DIP. JORGE AGUSTÍN ZEPEDA CRUZ 

 

INTEGRANTE 

 

 

 

 

DIP. CARMEN ANTUNA CRUZ 

INTEGRANTE 

 

 

 

DIP. MARÍA DE LOS ÁNGELES 
 MORENO URIEGAS 

INTEGRANTE 

 

 

 

 

 

ESTA ES LA ÚLTIMA HOJA   DEL ACTA DE LA NOVENA SESIÓN ORDINARIA DE TRABAJO DE LA COMISIÓN DE GESTIÓN 
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